人間としての処身

大が案じられるしかない。大が案じられるしかない。大が案じられるしかない。大が案じられるしかない。大が案じられるしかない。大が案じられるしかない。大が案じられるしかない。大が案じられるしかない。大が案じられるしかない。大されたり、楽しくなるような記事にでいて励まされたり、楽しくなるような記事にでいているが、読ん

場政策の具体例として、アパートの原価公開、でいる」と政府を強く批判した。崔処長は反市るため、経済は繁栄の道より衰退の道に向かっる」とし、「政治論理が経済論理を圧倒している」とし、「政治論理が経済論理を圧倒していた。韓国金融研究院が九月一七日に開催したした。韓国金融研究院が九月一七日に開催したした。韓国金融研究院が九月一七日に開催した

政 推 向 の 財 ら強い批判に晒 制等を挙げた。 る圧力、 政策、 進する内外の 閥や金融機関 策はかねてか 盧 トップに対す 武鉉政権が 労組偏 言 I論規

職から退く覚悟でした」との発言は当然でもあある。それだけに、崔処長の「今回の発言で公の状況にある官僚としては、思い切った行動で筆者の記憶にはない。「伏地不動」、「伏地眼動」されてきたが、お膝元の官僚からの公開批判は

る

否、十月末現在も現職に留まっている。
び府が現職高官の政府批判を放って置く訳は
ない。翌一八日、李憲宰副総理兼財政経済部長官は「金融機関が理念論争を煽っている」とし官は「金融機関が理念論争を煽っている」とし官は「金融機関が理念論争を煽っている」として、金融研究院と崔処長らを批判した。一〇月工程の長に辞職を通告したが、崔処長はそれを拒める。

あり、官僚出身ではない。金泳三政権時には保健福祉部長官をしたことももと大学教授で、租税と財政の専門家である。もと大学教授で、租税と財政の専門家である。

今回の行動の根底にある。今回の行動の根底にある。会によると、氏は病床にある父親から常には、基本に忠実で、真っ直ぐに生きろ」と論されてきたという。「金大中政権以来、国家の正体性(基本、アイデンティティという意味…筆者できたという。「金大中政権以来、国家の正体では基本、アイデンティティという意味。

(アジア研究所教授 野副 伸一)つを最後まで一貫して追求すべきである」と主の保障と経済選択の自由であり、我々はこの二年洗処長は「市場経済の基本は、私有財産権

多発する中国の農民暴動

近年、中国の農村では農民が農具、近年、中国の農村では農民が農民が増加している。九月中旬、河南省で、八が増加している。九月中旬、河南省で、大が増加している。九月中旬、河南省で、大が増加している。

る。

ない。

のは農地の収用と補償に絡んだ問題である。

ものは農地の収用と補償に絡んだ問題である。

も多いの動員で鎮静化されたが、各地の農民デの動員で鎮静の収用と補償に絡んだ問題である。

報告されている。

報告されている。

報告されている。

報告されている。

報告されている。

報告されている。

報告されている。

い。 ある限り農民の不満は解消されそうになある限り農民の不満は解消されそうにな記されているが、郷村政府役人の腐敗が土地収用に対する補償は憲法にまで明



H K